



Ciudad Real



El portavoz popular en la Diputación Provincial, Adrián Fernández: “Page y el PSOE se han convertido en los mayores enemigos de los ayuntamientos de la provincia de Ciudad Real”

Fernández ha explicado que Page aún no ha firmado los convenios de colaboración con los consistorios, lo que obliga a los propios ayuntamientos a afrontar el coste de unos servicios que son competencia de la Junta de Comunidades. Los consistorios, por lo tanto, están haciendo de “bancos” del Gobierno de Page, algo que considera “inadmisible”. Ha aclarado que no se trata de una situación puntual sino de una “constante” desde que Page llegó al Gobierno tras haber perdido las elecciones. “A día de hoy, a los ayuntamientos de la provincia de Ciudad Real no les ha llegado nada sobre el Plan Concertado, ni otro tipo de convenios y eso es algo muy grave”. Considera que Page ha tomado la decisión “más fácil” y es que resuelvan sus problemas los ayuntamientos, pero los consistorios están en una situación “muy complicada” y “no somos los responsables de que Page no haya sacado adelante los presupuestos”. Por todo ello, ha pedido al presidente de la Diputación que se ponga a trabajar y que ayude a los ayuntamientos de forma inmediata. Considera “inaceptable”, además, que la Institución Provincial sea la “muleta” del Gobierno de perdedores de Page y que esté tapando sus incumplimientos y sus vergüenzas.



Adrián Fernández

En otro orden de cosas, se ha referido a la investigación que ha abierto la Fiscalía por un presunto caso de prevaricación en el Ayuntamiento de Puebla de Don Rodrigo, gobernado por el PSOE. Se ha mostrado “respetuoso” y cauto con el procedimiento judicial pero ha asegurado que estarán “especialmente vigilantes” ya que se trata de dinero público procedente, según parece, de la Diputación Provincial y habrá que ver cómo se han justificado esas obras.



El alcalde de la EATIM de Cinco Casas, Miguel Ángel Rosado, ha mantenido una reunión con el actual subdelegado del Gobierno en la provincia de Ciudad Real, Juan José Jiménez Prieto, para tratar, entre otros asuntos, el que hoy en día es para el alcalde el más prioritario y urgente de resolver como es la seguridad en el municipio que representa. Están próximas las fechas en la que la población de Cinco Casas aumenta su población en casi el 50% de la actual debido a la demanda de trabajo que por motivos de la campaña agrícola de la recolección de ajo va a sufrir el municipio. Tanto es así, que el planteamiento que se llevó a cabo fue la urgente creación y convocatoria de la Mesa de Seguridad integrada por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad de Alcázar de San Juan, con un representante de la Policía Nacional, Policía Local y Guardia Civil, así como un representante de la Subdelegación de Gobierno, un representante del Ayuntamiento de Alcázar, un representante de la EATIM de Cinco Casas y, por último, el alcalde de la EATIM, que presidirá la referida Mesa de Seguridad. Miguel Ángel Rosado tiene claro la necesidad de la estrecha colaboración y apoyo que debe existir entre las tres administraciones que formarán parte de la Mesa de Seguridad, “la unión hace la fuerza, independientemente de los ideales políticos que alguna vez nos pueda encontrar, pero como alcalde haré todo lo que esté en mis manos para intentar solucionar lo que a mis vecinos tanto les preocupa” y es que efectivamente el nivel de delincuencia aumenta por lo que estudiaron las posibles soluciones que se pondrán sobre la Mesa de Seguridad y que con la colaboración de todas las administraciones se resolverán.



Miguel Angel Rosado y Juan José Jimenez Prieto

Por su parte, el subdelegado del Gobierno ha agradecido al alcalde que se comunicara con suficiente antelación con la Subdelegación para tratar cuanto antes el solucionar los problemas que de alguna forma le puedan competir y le ha ofrecido su colaboración y apoyo en este asunto tan trascendental, ya no solo para el alcalde, sino para la Institución que él representa poniéndose a su disposición para cuanto requiera por el bienestar de sus vecinos. Por todo ello, quedaron emplazados a la convocatoria y creación de la Mesa de Seguridad que en breves días se formalizará para abordar en primer lugar la Seguridad del municipio.